



Lyon, le 8 mai 2020

Le général (2S) Michel NIELLY  
président de la section  
du Rhône et de la métropole de Lyon

Chers Lyonnais et résidents du Rhône

Il a 75 ans, le 2e conflit mondial prenait fin officiellement.

Vous êtes nombreux à avoir connu cet événement, soit parce que vous étiez engagés pour libérer la France, soit parce que vous étiez de jeunes enfants ou des adolescents. Quant aux plus jeunes distingués de l'Ordre, vos familles ont connu cette période.

Aussi, dans le cadre du confinement qui nous est imposé, il n'y a pas de participation physique possible aux quelques cérémonies décidées par certaines mairies, devant les stèles imposantes rappelant le sacrifice de nos aînés.

C'est pourquoi je tiens à vous dire, en ce jour d'anniversaire de la Victoire combien je pense à vous tous et à vos familles.

Notre grande famille de Légionnaires est sûrement unie en ce jour de mémoire.

J'y associe toutes celles et tous ceux qui ont depuis plusieurs mois rejoint la cohorte céleste.

À ce titre mes prières vont aussi vers eux.

Victoire en 45, et maintenant un nouveau défi nous est lancé : vaincre le Covid-19.

La victoire s'impose donc et nous savons qu'elle existera.

En attendant, Prudence, Patience, Tolérance, Assistance riment avec Espérance.

Alors espérons tous une sortie de crise, en souhaitant qu'elle engendre des changements sociétaux nécessaires. Il s'agit bien là d'ESPÉRANCE.

Or, le ruban rouge, signe du sens de l'engagement, nous incite à créer les conditions devant concrétiser cette espérance.

Mille pensées chaleureuses vers vous et quant à votre quotidien, bon vent !

Veillez tous croire à mes sentiments les plus cordiaux.

Général (2S) Michel NIELLY

